## UNITE DE SOINS DE LONGUE DUREE DE L'HOPITAL DE POISSY

## PROJET RECREATIF AU PROFIT DES MALADES

L'Unité de Soins de Longue Durée de l'Hôpital de Poissy, qui accueille des personnes âgées, la plupart seules et isolées, dans un état de santé tel qu'il ne leur permet pas de séjourner en EHPAD, a décidé de leur proposer une excursion à La Ferme du Bout des Prés, à Cernay La Ville en septembre prochain. Les budgets de l'hôpital ne permettent pas de couvrir intégralement les coûts de cette excursion.

Les objectifs de cette sortie sont de lutter contre l'isolement, de permettre à ces malades de garder un lien social avec l'extérieur, de favoriser leur image de soi, de s'exprimer à travers le chant et la danse.